

かぜ やはすの風

がっこう なんぼー
学校だより No. 16

れいわ ねん がつよつか
令和6年10月4日

きたきゅうしゅうしりつ も じ そうごうとくべつしえんがっこう
北九州市立門司総合特別支援学校

こうちよう おがた なおひこ
校長 緒方 直彦

ことし ひたびだ とうらい
今年も「いい日立ち」のシーズンが到来しました。トップバッターはしょうがくぶ ねんせい小学部6年生のみなさんです。9/25 (水) ~ 9/26 (木) の日程でおおいだけん大分県に旅立ちました。A・B部門合同での、わきあいあいとしたしゅうがくりょこう修学旅行です。貸し切りバスに乗り込んで、いざしゅっぱーつ！ 主な見学場所と宿泊施設等を紹介しします。

けんがくばしょ きゅうしゅうしぜんどうぶつこうえん うさし きじまこうげん べっぶし おおいだ
見学場所：九州自然動物公園アフリカンサファリ (宇佐市)、城島高原パーク (別府市)、大分マ
リンパレス「うみたまご」(別府市)、かまど地獄・鬼山地獄 (別府市)

ちゅうしょくばしょ きじまこうげん べっぶし べっぶこうつう べっぶし
昼食場所：城島高原パーク (別府市)、別府交通センター (別府市)

しゅくはくしせつ ひしまち
宿泊施設：スパ&リゾート ホテルソラージュ (日出町)

きほんてき かんせんしょうたいさく くわ じき ねっちゅうしょう たいおう か かき いどう
基本的な感染症対策に加えてこの時季は、熱中症への対応が欠かせません。貸し切りバスで移動
することから、目的地の熱中症指数を事前に確認しながら、また現地で必要に応じて、熱中症計
(がっこうからじさんしました) により測定しながらの道中でした。熱中症警戒アラートが発令されて
いる地域では、屋外や空調施設が設置されていない屋内での見学はできません。最悪の場合を想定し
て、コースや見学地の変更ができるようにしていたところですが、熱中症指数が最も高かった場所は、
かまど地獄・鬼山地獄の29で、そのような対応を取らずに済みました。本当によかったです。1日目
のおおいだけん うさし およ べっぶしほうめん こうすいかくりつ ばーせんと いちど あめ ふ大分県宇佐市及び別府市方面の降水確率は70~80% だったのですが、なんと一度も雨に降
られることなく、アフリカンサファリと城島高原パークを、見学することができました。

なお、すべての学部共通することですが、しゅうがくりょこうちやくせん しんがた かんせんしょう修学旅行直前に新型コロナウイルス感染症や、インフルエンザに罹患した場合 (医療機関での診断に基づきます) は、症状の有無にかかわらず出席停止となるため、修学旅行に参加することはできません。大変申し訳ありません。関係の保護者の皆様、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

ほんこう きょうしよく めざ だいがくせい きょういくじっしゅう がつ
本校では教職を目指す大学生の教育実習を、9月から11
月にかけて5名受け入れます。実習期間は1~2週間ですが、
えーぶもんしょうがくぶ ちゅうがくぶ こうとうぶ びーぶもんしょうがくぶ けんさん つ
A部門小学部・中学部・高等部、B部門小学部で研鑽を積むこと
となります。数年後に教師を目指す人材を、学校をあげて育成して
いきたいと考えます。なお、過去に本校で教育実習を終えた

だいがくせい ほんこう しんきさいようきょうゆ がくせい ていきてき らいこう だいがくせい
大学生が、本校に新規採用教諭として、また学生ボランティアとして定期的に来校している大学生が、
きょういくじっしゅうせい はいそく きょういくじっしゅうせい ほか たいけんじっしゅう めい みつかかん
教育実習生として配属されたこともあります。教育実習生の他にも、体験実習5名 (3日間)
かいごたいけんじっしゅう めい ふつかかん だいがくせい うけい おこな
や介護体験実習6名 (2日間) の大学生の受入れを行っています。



じーも◎北九州市